

Des autorités cubaines relèvent que le test dynamique des élections a atteint ses objectifs



La Havane, 14 avril (RHC).- Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale, de Cuba, a fait savoir que les objectifs du test dynamique pour vérifier le fonctionnement des moyens, des mécanismes et des systèmes en vue des élections partielles de dimanche prochain, ont été atteints.

Au cours d'une conférence de presse, Alina Balseiro a expliqué qu'au cours du test, fait dimanche dernier, des difficultés ont été détectées dans 748 bureaux de vote et que les problèmes les plus importants avaient à voir avec les téléphones, les tables électorales incomplètes et le transport, entre autres éléments.

Elle a précisé que pour la réalisation du test dynamique l'on a activé les autorités électorales à tous les niveaux et que l'on a examiné les groupes municipaux de collecte de données, de révision et de traitement de l'information.



Radio Habana Cuba